

# 未来を一緒につくろう

- ・安倍改憲を阻止しよう！
- ・防衛費増より人々の暮らしを！
- ・辺野古に新基地はいらない！
- ・毎月勤労統計調査のデタラメは許せない！



福島みずほ

## 参議院議員 福島みずほ

社会民主党副党首。弁護士。1998年初当選。2009年には内閣府特命担当大臣として男女共同参画・自殺防止・少子化対策などを担当。環境・人権・女性・平和を4本柱に据えて幅広く活動中。

## 憲法改悪を止めよう

2月の自民党大会で安倍総裁は「立党以来の悲願である憲法改正に取り組む時がきた」と発言しました。自民党改憲案は、「9条の2」に自衛隊を明記するというものです。しかしこれは、9条1項2項の完全な破壊です。そして改憲後の自衛隊は、国土防衛のためでも、災害救助のためでもない、集団的自衛権行使のための自衛隊に他なりません。

安倍改憲を絶対に阻止しましょう！

## 防衛費の急増に反対

2019年度の防衛予算は5兆2574億円で、過去最高となっています。また、FMS（対外有償軍事援助）」に基づいて、イージスアショアやF35を米国から購入。その契約額は7013億円で、過去7年間で約6倍に増えています。一方で、安倍政権下では、医療・介護の自己負担増、生活保護の減額など、社会保障費を大幅カット。

小中学校給食の無償化のための費用は4227億円です。武器ではなく給食を！消費税増税など、とんでもありません！

## 軟弱地盤の上に辺野古新基地はできない

安倍総理は衆議院本会議で、自ら辺野古沖の軟弱地盤の存在を認めた上で、地盤改良のために「県に対して変更承認申請を行う必要がある」と答弁しました。

2月24日の県民投票では、「辺野古新基地反対」が、沖縄の圧倒的民意として示されました。これ以上、沖縄の人々を苦しめることは、法的、政治的、道義的にも許されません。安倍政権は、今すぐ、辺野古新基地建設を断念すべきです！

## ウソの上に政治はできない

毎月勤労統計調査のデタラメぶりは、目を覆うばかりです。森友・加計問題で起きたウソとごまかしが、またもや繰り返されました。

これでは、行政を信頼する前提が根底から失われてしまいます。統計の取り方を変えてまで好景気を偽装するのは絶対に許されません。アベノミクスの失敗は明らかです。安倍政権のウソの政治にNO！を突きつけ、政治の流れを変えましょう！